

Regierungsratsbeschluss

vom 7. März 2006

Nr. 2006/465

KönigsHalle Klus, 4710 Balsthal: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Betriebsinfrastruktur

1. Erwägungen

Mit dem Erwerb der ehemaligen Von Roll-Halle für Giessereiprodukte in der Klus in Balsthal haben Dr. Urs Flückiger, Peter Eggenschwiler und Marc Bloch geeignete Räume für ein regionales Kulturzentrum für Konzertaufführungen, Theateraufführungen und Kleinkunstanlässe geschaffen. Für den schrittweisen Ausbau der "KönigsHalle Klus" sind zusätzlich Investitionen von ca. Fr. 75'000.-- nötig. Der Betrieb ist gesichert, weil die privaten Initianten eng mit der Dramatisch-Literarischen-Gesellschaft Balsthal DLG verbunden sind. Die DLG führt alljährlich Theaterproduktionen auf und hat sich für diesen Spielort entschieden. Die Betreiber sichern zu, noch in diesem Jahr einen Verein zu gründen, damit der Kulturbetrieb auf mehrere Schultern verteilt werden kann. Marc Bloch ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds für die Investitionen in die Infrastruktur.

2. Beschluss

- 2.1 Der KönigsHalle Klus, Balsthal, vertreten durch Marc Bloch, ist für die Betriebsinfrastruktur ein einmaliger Beitrag von Fr. 40'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag zulasten des Kontos 233003 "Lotterie-Fonds" wie folgt auszuzahlen:
- 2.2.1 Fr. 35'000.-- nach Erhalt einer Rechnung mit Einzahlungsschein.
- 2.2.2 Fr. 5'000.-- nach Gründung eines Vereins, der den Kulturbetrieb sicherstellt und verbunden mit dem Nachweis, dass die Standortgemeinde bzw. die Region Thal/Gäu um eine Mitfinanzierung angegangen worden sind.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3)
dd/KönigshalleKlus.doc

Kant. Finanzkontrolle

Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)

KönigsHalle Klus, Marc Bloch, Kleinfeldstrasse 1, 4710 Balsthal